
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 12.09.2024 

 
Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 
 
Herr Brose berichtet von der letzten Sitzung zu folgenden Themen  
 
• Parkplatz Sportboothafen Halbierung der Flächen und Festwiese erhalten  
• Spielplätze und Förderung in Vorbereitung 
• Einfriedung Sporthalle 
• Verlängerung der Wegebahn bis Mitte September 
• Verkauf Multiticar 
• Auftrag zur Schnittstelle AVS in Vorbereitung für die Bahn 
• Aktennotiz zum B-Plan 14 Brandschutz vom 19.7. hierzu ergänzt Herr Biedenweg 
 
 
 


